

## Jaga Stabilitas Wilayah, Danramil 20 Grabagan Tuban Hadiri Pernyataan Kesepakatan Bersama Perguruan Pencak Silat Se-Kecamatan

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.ID

Oct 14, 2022 - 16:45



TUBAN, – Danramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban bersama Camat dan Kapolsek menghadiri Penandatanganan Kesepakatan Bersama 5 Perguruan Pencak Silat Se-Kecamatan Grabagan, Jum'at (14/10/2022) di Pendopo

Kecamatan Grabagan.





Hadir dalam kegiatan ini diantaranya Camat Grabagan, Danramil 20 Grabagan, Kapolsek Grabagan, Ketua Koni Kec. Grabagan, Ketua IPSI Grabagan, Ketua MUI Kec. Grabagan, Ketua Rekat (Rante kerukunan umat) Kec. Grabagan, Tokoh agama dan Tokoh masyarakat beserta jajaran Forkpimka.

Acara yang di buka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan laporan Ketua Rekat (Rante kerukunan umat) Kecamatan Grabagan bapak Abdul Kohar, Beliau memaparkan total 5 ketua perguruan pencak silat bersama 2 pengurus perguruan hadir.

“5 perguruan pencak silat tersebut yang terdaftar di IPSI yang alhamdulillah semuanya hadir dalam agenda hari ini, saya bangga sekali,” lapor Bapak Abdul Kohar Ketua Rekat.

Acraa yang di isi dengan menghadirkan nara sumber dengan memberikan penyuluhan dan pembinaan hukum maupun wawasan kebangsaan, serta pemahaman rasa cinta tanah air kepada para pendekar di Wilayah Kecamatan Grabagan.

“Dalam sambutannya Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menyampaikan, pemahaman dan berpesan kepada perguruan silat yang ada di Kecamatan Grabagan untuk menghindari kegiatan yang akan merugikan

organisasi pencak silat, manfaatkan waktu latihan untuk olah raga dan hal-hal yang positif.

jangan ada aksi solidaritas yang akan membahayakan warga dan keselamatan orang lain, bertindaklah yang sopan, bijaksana dan jangan terprovokasi, jagalah diri dengan baik tanpa ada tawuran atau pamer kekuatan (Show Off Strength) yang bisa menimbulkan masalah, “harap Danramil”.

setelah sambutan selesai dilanjutkan kegiatan pembacaan Pernyataan Kesepakatan bersama Perguruan silat Se-Kecamatan Grabagan oleh ketua IPSI Kec. Grabagan (Haryono, S. Pd.), Yang ditirukan seluruh hadirin anggota perguruan yang hadir.

Kegiatan Penandatanganan Kesepakatan bersama ini adalah upaya pemerintah kecamatan Grabagan untuk menyamakan persepsi, merekatkan Perguruan pencak silat Se-Kecamatan Grabagan untuk saling menjunjung tinggi kesetiakawanan menjalin silaturahmi persaudaraan serta saling menghormati nama baik antar perguruan serta menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, agar tidak terjadi aksi yang membuat kerugian ataupun masalah di masyarakat.

“Saya berharap pihak pemerintah kecamatan Grabagan memberikan suatu gagasan nyata seperti diadakannya pertandingan silat guna mencari bibit-bibit pesilat tangguh yang nantinya bisa mewakili kecamatan Grabagan dalam setiap even pertandingan baik tingkat kabupaten, provinsi maupun kejuaraan nasional lainnya. Oleh karena itu, kami siap bersatu dan berprestasi,” ungkap Ketua IPSI Kecamatan Grabagan.(Pendim0811)